



## BRANCHE

IT Dienstleister

## REGION

Saarland

## WEB

[www.systemhaus.saarland](http://www.systemhaus.saarland)

## DER KUNDE

Das Systemhaus Saarland entstand 2015 durch den Zusammenschluss der Firmen Fire & Flame IT und Rieckhof IT.

Die Zusammenarbeit bestand bereits seit 2010. Zusammen wurde die Eigenmarke „Saarland.Cloud“ entwickelt.

Es hat seinen Sitz in Spiesen-Elversberg und beschäftigt aktuell 27 Mitarbeiter.

## Sicher ist sicher in der Saarland.Cloud

Colocation im DEMANDO Rechenzentrum

## Die Herausforderung

Für ihre Geschäftskunden bietet das Systemhaus Saarland eine breite Palette an Cloud-Services in ihrer Saarland.cloud, die auf eigener, hochmoderner Hardware betrieben wird. „Unser Private-Cloud-Ansatz gewährleistet maßgeschneiderte Dienste über einen gesicherten, isolierten Zugang – perfekt für Kunden, die Wert auf Datensicherheit und persönliche Betreuung legen“, so Geschäftsführer Timo Schmidt.

Für den Betrieb der Private-Cloud müssen die Herausforderungen wie Hochverfügbarkeit, Sicherheit und Zutrittsschutz, aber auch Anforderungen an die Nachhaltigkeit und Kosten berücksichtigt werden. Mit dem schnellen Wachstum des Unternehmens wurde ein Colocation-Partner auf Augenhöhe gesucht.

## Die Lösung

Das DEMANDO Rechenzentrum punktete mit den zahlreichen Zertifizierungen, dem nahe gelegenen Standort und der hohen physikalischen Sicherheit und der damit verbundenen Ausfallsicherheit. Die Anwender greifen remote auf die zentral im Rechenzentrum gelagerten Daten zu und haben im Idealfall keine lokalen Daten mehr auf Ihren Arbeitsplatz-Rechnern und Notebooks installiert. Daher ist eine hohe Verfügbarkeit und Performance unverzichtbar.

Auch dem Klimaschutz und der damit verbundenen Energieeffizienz wird durch die nach dem Green-IT-Gesichtspunkten konzipierte Kühlstrategie des DEMANDO Rechenzentrums Rechnung getragen.



## Der Mehrwert

Ein modernes Unternehmen wie wir ist auf ein ausfallsicheres Internet und unterbrechungsfreie Datenverfügbarkeit angewiesen. Im DEMANDO Rechenzentrum erhielten wir pünktlich eine hoch performante und flexible IT Infrastruktur, die wir für den Betrieb unserer Saarland.cloud benötigen.

Mit den Colocation Leistungen von DEMANDO bleiben wir auf dem neuesten Stand der Technik und können unsere Infrastruktur leicht und flexibel erweitern und an neue Anforderungen anpassen.

Neben den technischen Vorteilen spielt auch Vertrauen eine große Rolle. Das Systemhaus Saarland und die DEMANDO GmbH begegnen sich auf Augenhöhe und arbeiten partnerschaftlich zusammen, bei denen der persönliche Kontakt jederzeit gewährleistet ist.

**Die Verfügbarkeit unserer Services für unsere Kunden und die Sicherheit der kritischen Geschäftsdaten ist für uns entscheidend. Wir haben daher nach einem regionalen Partner gesucht, bei dem wir unsere IT Infrastruktur guten Gewissens einstellen können und der uns die Hochverfügbarkeit und den sicheren Betrieb glaubhaft versichern kann.**

## SYSTEMHAUS SAARLAND über DEMANDO



*„Neben der professionellen und zuverlässigen Bereitstellung der RZ-Infrastruktur und ausfallsicheren Konnektivität profitieren wir von der individuellen Betreuung mit persönlichem Service durch die DEMANDO-Mitarbeitenden. Zudem sind die Zertifizierungen mit ISO 27001 sowie der Tier-3+-Standard des DEMANDO Rechenzentrums wichtige Entscheidungskriterien für den Betrieb unserer Saarland.cloud im DEMANDO Rechenzentrum.“*

*Timo Schmidt, Geschäftsführer Systemhaus Saarland*



**DEMANDO**

DIE IT-MACHER

